
qqqqq Interrogazione n. 157
presentata in data 27 settembre 2010
a iniziativa dei Consiglieri Marinelli, Massi
“ Mancata integrazione delle farmacie nel CUP  (Centro unico di prenot azione) regio-
nale”
a risposta orale

I sottoscritti Consiglieri regionali,
Premesso:
che in data 13 settembre 2010 è stato avviato il servizio CUP (Centro unico di prenota-

zione) regionale;
che come è ben noto l’avvio del CUP unico, in questa prima fase, si è dimostrato un flop

in quanto accompagnato da una serie di gravi disservizi;
Constatato che non vi è l’integrazione nel CUP unico regionale delle farmacie;
Appreso:
che le farmacie, attraverso i propri sindacati, si erano mostrate disponibili ad impegnarsi

nella prenotazione di esami e visite diagnostiche nelle strutture sanitarie del territorio
regionale, mettendo anche a disposizione dei cittadini il pagamento dei ticket;

che, in tal senso, uno anno fa era stato avviato un accordo con la Regione Marche, che
poi si è arenato per difficoltà tutte interne alla Regione stessa, nonostante la disponibilità
delle stesse farmacie privando così i cittadini della possibilità di prenotare visite ed esami
diagnostici nella farmacia più vicina a casa;

Ritenuto:
che dalla possibilità di effettuare prenotazioni di esami e di visite diagnostiche e dal

pagamento dei relativi ticket presso le farmacie ne trarrebbero beneficio tutti i cittadini
marchigiani;

che tali prenotazioni contribuirebbero a rendere più efficace ed efficiente il CUP unico
avviato dalla Regione Marche, aiutando a ridurre le liste d’attesa;

Rilevato:
che, ad esempio, da quattro anni gli utenti della Zona 12, di San Benedetto del Tronto,

avevano la possibilità di prenotare tramite le farmacie e che tale servizio si è dimostrato un
sistema comodo ed efficiente che ha garantito migliaia di prenotazioni ed una riduzione dei
tempi di attesa, ma poi non vi è stata l’integrazione nel CUP regionale;

che i dati relativi al numero di prenotazioni avvenute nel corso del 2009 nelle farmacie
del territorio di competenza della Zona territoriale 12 hanno mostrato una netta crescita
rispetto all’anno precedente. Se infatti nel 2008 il numero complessivo di prenotazioni
richieste è stato pari a 33.533, nel 2009 è salito a 44.534;

Rilevato altresì che in altre Regioni, come ad esempio in Emilia Romagna, prenotare
attraverso le farmacie è ormai prassi consolidata;

Tutto ciò premesso

INTERROGANO

la Giunta regionale per conoscere:
1) per quale motivo le farmacie non sono state integrate nel servizio CUP unico di

prenotazione regionale e se intende procedere alla loro integrazione;
2) in caso di risposta affermativa al punto 1), da quale data saranno integrate le farmacie

nel CUP unico di prenotazione regionale e con quali modalità;
3) in caso di risposta affermativa al punto 1), se intende prevedere la possibilità del

pagamento dei ticket presso le farmacie stesse.


